

**Obra Educativa:**

*Escuela Monseñor Lezcano*

**Actividad:**

*Varias*

La Comunidad Educativa de la Escuela Monseñor Lezcano “La Salle” en pro de contribuir con la Campaña 2018 “Lasallistas sin Fronteras” ha realizado diversas actividades en el primer semestre de este año, cabe señalar que varias actividades propuestas en el Proyecto Educativo 2018 no se pudieron desarrollar por la situación socio – política que está enfrentando el país en estos momentos y que afecta directamente a nuestra Escuela.



**Comisión Socio - Cultural**  
**Visita al Albergue ubicado en el Hospital del Niño (Managua)**

Maestros que integran esta comisión reunieron y llevaron víveres, medicamentos y comida a familias que se encontraban en el albergue, muchas de estas familias ya tenían semanas en este lugar, porque viven en los departamentos o en el campo y no pueden dejar solo a su familiar enfermo, también sus condiciones económicas les impiden viajar todos los días.



**Comisión Deportiva**  
**Campaña de limpieza y arborización del centro**

Docentes, Padres de familia, alumnos y exalumnos fueron convocados por la comisión deportiva para una jornada de limpieza y arborización en los contornos e interiores de la Escuela, habiendo sido una actividad con un alto índice de participación de parte de la Comunidad Educativa Lasallista.



**Comisión Pastoral**  
**Visitas al Santísimo por parte de docentes y personal en general**

La Comisión Pastoral con el objetivo de promover la Fe y Fraternidad a todo el personal que labora en el centro, ha creado un pequeño espacio durante la semana donde podemos meditar, orar, leer un texto bíblico y contemplar a Jesús Sacramentado todos los días jueves al medio día.



**Prof. David Sánchez Domínguez**  
**Responsable de Comunicaciones**